
平成 19 年 9 月 19 日 

 

医師国家試験に関する要望書 

 

 

文部科学省高等教育局  

局長 清水  潔 殿 

 

全国医学部長病院長会議 

会 長 大橋 俊夫 

全国医学部長病院長会議 

医学教育委員会・国家試験に関する専門委員会 

委員長 別所 正美 

 

 

 第 101 回医師国家試験を受験した受験生および全国の大学医学部、医科大学

の教官を対象にして平成19年度に実施した医師国家試験に関するアンケ－ト調

査の結果に基づき、全国医学部長病院長会議として、以下を要望いたします。 

 

１）医師国家試験は資格認定試験であることを踏まえ、年度による難易度や出

題傾向のブレのない、国家試験としてふさわしい良問を出題するよう、引き

続き努力していただきたい。 

 

２）個人情報に配慮しつつ、受験生の試験結果を各大学へフィ－ドバックして

いだたきたい。 

 

３）情報公開は継続して実施していただき、透明性の維持に努めていただきた

い。 

 

４）医師養成のグランドデザイン：全国医学部長病院長会議からの提言を構築

する中で、国家試験のステップ化、年２回の実施などを含め、医師国家試

験のあり方について改めてご検討いただきたい。 

 

以上の要望につき、文書での回答をお願いいたします。 



平成 19 年 8 月 23 日 

 

医師国家試験に関する要望書 

 

 

厚生労働省医政局 

局長 松谷 有希雄 殿 

 

全国医学部長病院長会議 

会 長 大橋 俊夫 

全国医学部長病院長会議 

医学教育委員会・国家試験に関する専門委員会 

委員長 別所 正美 

 

 

 第 101 回医師国家試験を受験した受験生および全国の大学医学部、医科大学

の教官を対象にして平成19年度に実施した医師国家試験に関するアンケ－ト調

査の結果に基づき、全国医学部長病院長会議として、以下を要望いたします。 

 

１）医師国家試験は資格認定試験であることを踏まえ、年度による難易度や出

題傾向のブレのない、国家試験としてふさわしい良問を出題するよう、引き

続き努力していただきたい。 

 

２）個人情報に配慮しつつ、受験生の試験結果を各大学へフィ－ドバックして

いだたきたい。 

 

３）情報公開は継続して実施していただき、透明性の維持に努めていただきた

い。 

 

４）医師養成のグランドデザイン：全国医学部長病院長会議からの提言を構築

する中で、国家試験のステップ化、年２回の実施などを含め、医師国家試

験のあり方について改めてご検討いただきたい。 

 

以上の要望につき、文書での回答をお願いいたします。 


